

Una verdad incómoda, pero absolutamente necesaria, para el 4 de julio

Desde sus inicios, las fuerzas armadas de Estados Unidos han perpetrado genocidios contra los indígenas; ha invadido, ocupado y organizado golpes de estado por todo el mundo; ha lanzado bombas nucleares sobre poblaciones civiles; y ha bombardeado con napalm (gelatina incendiaria) a aldeas agrícolas y a todas las personas que vivían en ellas; ha entrenado a legiones de escuadrones de la muerte mata-bebés; ha asesinado a líderes que no eran de su agrado; ha bombardeado a fiestas de bodas con drones (aviones no tripulados); y mucho más.

Además, han mentido sobre todo esto.